
Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Frio 
REQUERIMENTO N.° 074/93 

Excelent/ssímo Senhor Presidente da CamaraM 

RES,UEIROADauta Mesa na forma 

regimental apOs ouvir o Soberano Plenario, seja concedida uma MO-
ÇIO DE APLAUSOS ao engenheiro MARCO ANTÔNIO PEREIRA por sua reelei 

ção à Presidência da Associação de Moradores do Loteamento Caminho 
de Rizios. 

SALA S SESSZES 

DIRIEI ER.IRA D SILVA 

Vereado 	autor 

1993. 

,JUS,TIFICATIVA 

Marco Antônio Pereira, engenheiro, funciong,rio 

da Telerj, agora transferido para Cabo Frio, desde a construção 

das casas do Condominio Caminho de Bázios vem atuando de forma fiz 

me e desassombrada na defesa dos interesses dos moradores daquele 

bairro. Assim 4 que no auge da crise entre os habitantes das casas 

e as Instituiç3es que financiaram a construção (EANERJ, ITA, C.E. 

F.), Marco Antônio sempre esteve à testa dos movimentos de resis-

tência, enfrentando diretores das referidas Institui0es. Hoje, po 

de-se afirmar que a maioria dos chamados invasores, graças a nego-

ciaç3es por ele encabeçadas, conseguiram adquirir as casas que ocu 

pam, para a alegria e a tranquilid 	suas faalhas. 

SALA DAS SESS 	node 1993. 
DILEI P EIRA D SILVA 

reade- - autor 


